まちづくりの合言葉「魅力をつなぐ 笑顔 一杯あふれるまち」

して、深いご理解とご協力を賜り、心から感上げます。また、日頃より町政運営に対しまに満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し民の皆さまにおかれましては、穏やかで希望民の皆さまにおかれましてざいます。町 が発生するなど大変心が痛む思いでありまその翌日には羽田空港において航空機事故今年は元日早々、能登半島地震が発生し、謝申し上げます。

の重要性を

より駅「もがみ」がオープンもに、被災されりいたします。 復興をお祈りいたします。 上げます。被災地の安全 なられた方々に深く哀悼の意を表この度の地震と事故により、お亡再認識したところでもあります。襲ってくるものであり、危機管理のあらためて災害は時と場所を選 ます。被災地の安全と一日も早い復旧・、被災された皆様に心よりお見舞い申し のります。のります。 心よりお見舞にの意を表する お亡くなり 3 2

心して暮らし続けることはよる縮小社会が進む中、住っこれまで経験したことの ることは誰しもが願うこ)中、住み慣れた地域で安にことのない人口減少に

ての役割を果たす拠点施い、人の流れを町内外に、人の流れを町内外に、道路利用者へ安全・安

最上町長

また、今年9月1日に町制施行7周年を迎えます。この記念すべき節目を契機に、これえます。この記念すべきがら、輝かしい未来へ踏み出す新たなスターがら、輝かしい未来へ踏み出す新たなスターがら、輝かしい未来へ踏み出す新たなスタートとしたいと考えております。(りの合言葉であります「魅力をつなげていくの最上町があるというその重みを実感しないの最上町があるというその重みを実感しないの最上町があるというその重みを実感しないの最上町があるまち」を次代につなげていくの最上町も未来に向かってさらなる力強くためにも、行政ニーズを的確に捉え、柔軟かつ適切に対応しながら、日々邁進してまいりますので、一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 。現在、 全国的にも高い 大会成 功に向けて一丸とも高い評価を得て が、全国 におりま いること

更には、第2期地方創生戦略ビジョンでもまいります。 せいない るまちへ~」のを別のための施策を展開していれ」「安心だね」「豊かだね」「美しいね」「住だね」「安心だね」「豊かだね」「美しいね」「全でなれる最上町~笑顔が輝き住み続けたくなるまちへ~」の実現に向け、「楽しいね」「幸せるまちへ~」の実現に向け、「楽しいね」「幸せるまた、「第5次最上町総合計画」における理また、「第5次最上町総合計画」における理また、「第5次最上町総合計画」における理

し持「幸くきる て続住せなに理

できるまちづくりに向けて、大いなる決意をできるまちづくりに向けて、大いなる決意を割を実感しながら、自信と誇りを持って活躍りを大切にし、町民の一人ひとりが自分の役あるからこそ、人と人とが支え合い、つながあるからこそ、人と人とが支え合い、つながあるからこそ、人と人とがすえ合い、つながもをはなど、こうした厳しい時代でした社会の変化など、こうした厳しい時代でも速に進む人口減少やコロナ禍がもたら

もで割りあしっきををるた

って臨んでまいる所存でありますきるまちづくりに向けて、大いな

れます。要性は、今後ますます増してくるものと思わの参画による『自治協働のまちづくり』の重とであり、そのためにも町民の皆さまと行政とであり、そのためにも町民の皆さまと行政

れでえなるあ

いくことで持続可能なまちづくりが図られ、都会にない地方の魅力を発信し、つないらってきております。これをチャンスと捉み中、地方の果たす役割がますます大きくらけ、す「都市と地方の共生社会」が叫ばれ更には、第2期地方創生戦略ビジョンでも

れます。当町における最大の強みは何季大会スキー競技会アルペン競技」が今年2月22日から24日まで、赤倉れるものと考えるところであります。でいくことで持続可能なまちづくり

みは何と言っ 赤倉温泉ス

18回国・24日まで、赤、24日まで、赤、くあります。

明日今日よりもっと好きになれる最上町 笑顔が輝き住み続けたくなるまちへ